苫小牧市立光洋中学校学校だより







令和5年4月14日発行 第 2 号

> 光洋町2-5-2 TEL72-7255

【学校教育目標】

健康で明るく 心豊かな 主体的人間の育成をはかる

【校訓】

■健康な体

■誠実な心

■前進する力

## よるしくお願いしきむ。

今年度の人事異動で11名の教職員が転入してきました。ご紹介しますとともに、各転入者からの挨拶を掲載します。

校長	遠	藤		玲	明倫中学校から	教諭	斉	藤	康	太	伊達中学校から
教諭	鈴	木	靖	子	早来中学校から	教諭	ф	島		圭	勇払中学校から
教諭	芹	Ш	輝	夫	苫小牧東中学校から	教諭	大	澤	航	大	日新小学校から
教諭	花	井	宏	行	啓北中山なみ分校から	教諭	0+	内	健	太	新採用
教諭	渡	邉	雅	都	青翔中学校から	事務補	ф		明	子	啓北中山なみ分校から
ALT	Jacob Schwarz				青翔中学校から						

#### 校長 遠藤 玲

平成29年度からの3年間光洋中学校で勤務させていただきました。当時の子どもたちや保護者・地域の皆様との楽しい時間は私の財産です。そして、再び光洋中学校で働けることをたいへんうれしく思います。校長として、子どもたちを起点にしながら「学びを止めない学校」、保護者・地域にとって、「安心・信頼できる学校」を実現します。

## 教諭 鈴木靖子

光洋中学校を卒業して数十年、母校に戻ってこられたことを嬉しく思っております。校舎も窓から見える景色もだいぶ変わってしまいましたけれど、始業式で生徒たちが歌う校歌を聴いて当時の記憶が一気によみがえりました。私を育てていただいた地域に恩返しができるよう精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。

## 教諭 芹川輝夫

この度、苫小牧市立苫小牧東中学校から赴任して参りました。光洋中学校への赴任は8年ぶり2回目となり、とてもご縁を感じております。これまでの経験を活かし、生徒の皆さんが明るく伸び伸びと力をつけられるよう尽力していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

## 教諭 花井宏行

啓北中学校山なみ分校より異動してきました花井宏行と申します。6組を担当しますが、交流授業や行事で他の学級のみなさんと関わることもたくさんあります。一緒に活動するのを楽しみにしています。いつでも気軽に声をかけてください。どうぞよろしくお願いします。

## 教諭 渡邉雅都

苫小牧市立青翔中学校から赴任しました渡邉雅都と申します。子供のときは、アイスホッケーをやっていて冬が大好きな生粋の苫小牧っ子です。教科は2年生全クラスと3年生2クラスの社会科を担当させていただきます。生徒の皆さんと共に成長できる1年にしたいと考えております。よろしくお願いいたします。

### 教諭 斉藤康太

伊達市立伊達中学校より着任いたしました。光洋中学校の生徒・保護者の皆様、お世話になります。苫小牧市での生活は初めてですので、この町や学校のことをいろいろ教えて頂けると嬉しいです。安心安全の学校生活と進路実現のために、微力ではありますが生徒の皆さんをお支えいたします。これからよろしくお願いします。

#### 教諭 中島 圭

初めまして。市内の勇払中学校より異動してきました、中島圭といいます。光洋中学校での新しい生活を心待ちにしていました。1日でも早く生徒の皆さんの顔と名前を覚え、皆さんが笑顔で学校生活を送れるように授業はもちろん、学校行事や部活動など、様々な場面で積極的に頑張っていきたいと思っています。1年間よろしくお願いします。

#### 教諭 大澤航大

今年度から光洋中学校に勤めることになりました大澤航大です。三月まで小学校に勤めており、中学校での勤務は初めてになります。光洋中学校で皆さんと過ごせることをとてもうれしく思います。私自身も色々な経験をしていき、生徒と共に成長していきたいと思っていますので、これからよろしくお願いいたします。

#### 教諭 叶内健太

この春に北海道教育大学旭川校から新採用となり光洋中学校に配属となりました、叶内健太です。教科は理科、部活動は卓球部を担当します。わからないことだらけで戸惑うことも多々ありますが、生徒とともに多くの学びを積み上げていきたいと思っています。生徒の皆さん、保護者の皆さまよろしくお願いいたします。

#### 事務補 中 田 明 子

山なみ分校の閉校にともない、今年度より事務補としてお世話になります。中学校の行事スピードについていけるようにがんばります。出身は枝幸町ですが、苫小牧では給食センターにも務めておりました。よろしくお願いします。

## <u>ALT Jacob Schwarz(ジェイコブ シュワルツ)</u>

Hello! I'm very excited to be here. I hope we can speak lots of English together. My Hobbies are games, films, and karaoke. Let's have fun this year!

## 令和5年度

# 第四个学式

3年ぶりに全校生徒が参加する入学式ができました。また、PTA会長 板 谷 良 久 様からのご 祝辞をいただいたり、在校生が歓迎の歌を披露したりするなど、少しずつ従来の形に戻ってきました。 厳粛な雰囲気の中に生徒が輝ける場面があり、さらには新入生を保護者の皆さま、全校生徒、教職員で迎えられたことにうれしさを感じました。感染症対策は継続していきますが、今回の入学式を、生徒の活躍の場を戻していくためのきっかけにしたいと考えております。



「令和5年度新入生」



在校生による「歓迎の歌」



PTA会長 板谷良久様のご祝辞